

SORTEO DE LOS QUALIFIERS DE COPA DAVIS 2024: MÁLAGA CONFIRMADA COMO SEDE DE LA FINAL 8

España y Gran Bretaña reciben invitaciones

La Federación Internacional de Tenis (ITF) ha celebrado el sorteo de los Qualifiers de la Copa Davis 2024 en Málaga antes del comienzo de la final 2023 entre Australia e Italia este domingo 26 de noviembre.

En los Qualifiers 2024 competirán 24 equipos en 12 eliminatorias de eliminación directa a celebrarse del viernes 2 al sábado 3 de febrero, o del sábado 3 al domingo 4 de febrero. Los países anfitriones eligen las fechas.

Cada eliminatoria de Qualifiers consta de dos partidos de individuales el primer día, y un partido de dobles seguido de dos partidos de individuales el segundo día.

Las 12 naciones ganadoras avanzarán a la Fase de Grupos de las Finales de la Copa Davis 2024 que se celebrarán la semana del 9 de septiembre. Estas naciones se unirán a Italia y Australia, que juegan hoy la final de la edición de 2023, a Gran Bretaña y a España que han recibido las dos invitaciones disponibles para la Fase de Grupos de las Finales de 2024.

Las 12 naciones perdedoras de las Qualifiers competirán en las eliminatorias del Grupo Mundial I en septiembre.

Los Play-offs del Grupo Mundial I y los Play-offs del Group II de la Copa Davis 2024 se celebrarán también el fin de semana de Qualifiers. Un total de 72 naciones competirán en 36 eliminatorias de eliminación directa al principio de la temporada de la Copa Davis 2024 en febrero.

La ITF también ha confirmado que Málaga volverá a ser la ciudad anfitriona de las Final 8 de la Copa Davis 2024. Este anuncio se realiza después de que hoy se confirmara también Sevilla como sede de las Finales de la Billie Jean King Cup by Gainbridge 2024.

El sorteo completo de los Qualifiers de la Copa Davis 2024 es el siguiente:

Australia (1) (c)* vs México

Suiza (2) (c) vs Polonia

Francia (3) (c) vs Gran Bretaña

EE.UU. (4) (c) vs Bélgica

Japón (c)* v Kazajistán (5)

Brasil (c) v Alemania (6)

Eslovaquia (7) (c)* v Eslovenia

Ucrania (c)* v Rumania (8)

(#) = cabeza de serie; (c) = elección de sede; * = elección de sede se decide por sorteo

David Haggerty, presidente de la ITF, dijo: "Esta es una gran noticia coincidiendo con el último día de lo que ha sido una gran Final 8 de la Copa Davis inolvidable. Vista y seguida por millones de espectadores en más de 160 países, con las entradas agotadas casi toda la semana. El fantástico evento de las Final 8 de esta semana ha demostrado las cualidades de Málaga como ciudad anfitriona y estamos encantados de trabajar con la Junta de Andalucía en este evento una vez más".

Arturo Bernal, Consejero de Turismo, Cultura y Deporte de la Región de Andalucía, comentó: "Acabamos de terminar con éxito una Final 8 en Málaga y ya estamos pensando en el año que viene. Agradezco a la Federación Internacional de Tenis por confiarnos este evento. No es fácil organizar por tercer año consecutivo la Final 8 de esta competición en Andalucía, pero esta noticia demuestra que vamos por buen camino, y que la Junta de Andalucía apuesta por traer los mejores eventos deportivos a Andalucía, por eso puede convertirse en la casa del deporte español".

El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, ha destacado el éxito que, por segundo año consecutivo, ha supuesto la celebración de la Copa Davis en Málaga tanto en lo que a la propia competición se refiere como a la gran afluencia de espectadores, ya que el Palacio de Deportes José María Martín Carpena ha estado lleno desde el jueves. En este sentido, el regidor ha puesto el acento en la proyección que este tipo de eventos suponen para la ciudad y para el conjunto de la provincia gracias a la asistencia de aficionados procedentes de distintas partes del mundo.

Tras renovar el compromiso del Ayuntamiento con la celebración de la próxima edición de las finales del torneo en 2024, De la Torre ha incidido en la capacidad de la ciudad de albergar grandes competiciones internacionales y ha subrayado el esfuerzo y la colaboración de Ayuntamiento, Junta de Andalucía y Diputación para seguir avanzando en esta línea.

Miguel Díaz, presidente de la Real Federación Española de Tenis, afirmó: "Esta es una gran noticia para el tenis español y también una gran noticia para nuestros aficionados, que tendrán una nueva oportunidad de apoyar a nuestro equipo en la Copa Davis. El 2023 fue un año complicado, ya que muchos de nuestros mejores jugadores sufrieron varias lesiones. Esperamos ver a nuestros seguidores en Málaga, la capital del mejor tenis del mundo".

Siga a [@CopaDavis](#) en Twitter, [Instagram](#), [Facebook](#) para conocer las últimas actualizaciones sobre la Copa del Mundo de Tenis Masculino.

- FIN -

Para más información contacta con:

communications@itftennis.com

Sobre Copa Davis

La Copa Davis comenzó en 1900 como una competición entre Estados Unidos y Gran Bretaña. Actualmente es la competición deportiva anual por equipos internacional más grande del mundo, con un récord de 155 naciones inscritas en 2023.

Sobre la ITF

La Federación Internacional de Tenis (ITF) es el organismo rector mundial del tenis. Fundado en 1913, su propósito es garantizar el crecimiento y la sostenibilidad a largo plazo del deporte, desarrollado el tenis para generaciones futuras en asociación con sus 213 Asociaciones Nacionales miembros. La ITF supervisa las normas y reglamentos que rigen la competición internacional y nacional. La ITF es responsable del desarrollo mundial del tenis a través de su Programa de Desarrollo Global de gran prestigio. Así mismo su departamento de Ciencia y Técnica supervisa los materiales y la tecnología, y su departamento de Arbitraje supervisa la formación y el desarrollo de los árbitros. La ITF organiza hasta 1.850 torneos masculinos, femeninos y juveniles en el ITF World Tennis Tour, y gestiona las competiciones de equipos juveniles de la ITF, el ITF Beach Tennis World Tour, el UNIQLO Wheelchair Tennis Tour y el ITF World Tennis Masters Tour. La ITF es propietaria y titular de los derechos de la Copa del Mundo de Tenis masculina y femenina, la Copa Davis y la Billie Jean King Cup by Gainbridge, respectivamente, las dos mayores competiciones internacionales anuales de tenis por equipos. La ITF administra el Evento de Tenis Olímpico en nombre del COI y el Evento de Tenis Paralímpico en nombre del IPC y las fases de Clasificación para ambos eventos en los Juegos. Para obtener más información, visite www.itftennis.com.

Sobre la Junta de Andalucía

La Junta de Andalucía, en su calidad de Región Europea del Deporte, ha acogido una serie de importantes eventos deportivos internacionales en los últimos años, entre ellos la Copa del Mundo de Bádminton, las finales de la Copa del Rey de España de fútbol, el Gran Premio de Andalucía de Vela de España, la Copa Solheim y la Copa de España. Gran Premio de MotoGP.

La Junta de Andalucía alberga los eventos de la Copa Mundial de Tenis 2024 de la ITF.